
AfD-Fraktion im Stadtrat Hückeswagen 

An den Bürgermeister der Stadt Hückeswagen 
Herrn Dietmar Persian 

42499 Hückeswagen 

Antrag- Lieferservice Lebensmittel 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

Alternative 
tIüo 
Deuhchlond ------

Dienstag, 02. März 2021 

in den letzten Tagen kamen einige Bürgerinnen auf mich zu, die sich nach einem 
Lebensmittelbringdienst seitens der lokalen Supermärkte, wie z.B. von Edeka 
Offermann in Wipperfürth angeboten, erkundigten. 

Bedauerlicherweise existiert ein derartiger Service seitens des Lebensmitlelhandels 
nicht in Hückeswagen. 

Wir halten es für wichtig, daß grade in dieser Pandemie-Situation, ältere und 
behinderte Menschen, sowie Menschen mit Vorerkrankungen zu Ihrem Schutz einen 
solchen Service in Anspruch nehmen können. 

Wir bitten daher den Stadtrat um einen entsprechende Entscheidung, insbesondere 
auf den anstehenden Neubau der Fa. Edeka Byhan. Ferner wäre es wünschenswert, 
wenn von Seiten der Stadt Rücksprache mit der Fa. Rewe, Etapier Platz gehalten 
würde, damit ein solcher Service eingerichtet wird. 

Beschluss des Stadtrates 

• Rücksprache mit der Fa. Rewe und Hinweise auf die Notwendigkeit eines 

Lieferservices für Lebensmittel 

Auflage an Edeka Byhan mit Neubau einen Lebensmittel-Lieferservice einzurichten 

Hel n Charlotte Haaen 
Stellv. AfD Fraktionsvorsitzende 


